



Medien-Information

12. November 2009

Der größte BMW X1 aus LEGO® Elementen.

800 Kinder bauen in der BMW Welt ein Fahrzeug in Originalgröße.

München. Jeder kennt es, jeder hat schon damit gespielt - LEGO. Die bunten Steine, die seit 50 Jahren weltweit die Kinderzimmer erobern, geben seit dem 06. November ein Gastspiel in der BMW Welt am Georg-Brauchle-Ring. 800 Kinder im Alter von fünf bis 13 Jahren bauten in nur vier Tagen einen maßstabsgetreuen BMW X1 aus 165.000 LEGO Steinen.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen – ein Kunstwerk in sattem Gelb!

Die von der BMW Welt initiierte Aktion brachte nicht nur viel Spaß für die jungen Fahrzeugkonstrukteure, sondern diente gleichzeitig einem guten Zweck. Für jeden verbauten LEGO Block geht eine Spende der BMW Welt an das Kinderhilfswerk „Die Arche“ e.V. in München-Moosach. Mit dem Betrag von mehreren tausend Euro werden sozial benachteiligte Kinder unterstützt.

Das von den Kindern gebaute Prachtstück regt zu eigenen Konstruktionen an und kann noch bis zum 25. November in der BMW Welt besichtigt werden.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Vertriebskommunikation Österreich

Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8383 – 9100
Fax.: +43 662 8383 – 288
mail: michael.ebner@bmwgroup.at
www.bmw.at
www.mini.at

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com